



COMMUNIQUE DE PRESSE

Vevey, le 5 juin 2016

La Municipalité de Vevey félicite le FC Vevey Sports 1899

Mesdames et Messieurs,

Le FC Vevey Sports 1899 est promu en 1re ligue, douze ans après avoir quitté cette catégorie de jeu. Les footballeurs ont battu 3-0 le FC Plan-les-Ouates samedi soir, devant 1200 spectateurs aux anges au stade de Copet.

Les footballeurs veveysans n'avaient pas le droit à l'erreur samedi 4 juin 2016 en Copet. Et, poussés par un nombreux et chaleureux public, ils n'ont pas tremblé, en dominant le FC Plan-les-Ouates sur le score de 3-0. Grâce à ce succès sans bavure, le FC Vevey Sports 1899 termine la saison en tête de son groupe en 2^e ligue interrégionale, avec deux points d'avance sur son rival, le FC Meyrin.

Le club retrouve donc la 1^{re} ligue, catégorie de jeu qu'il avait dû quitter à l'issue de la saison 2003-2004.

Cette promotion, célébrée par 1200 spectateurs, réjouit tout particulièrement la Municipalité veveysanne. Le Syndic Laurent Ballif et les Municipaux Elina Leimgruber et Jérôme Christen avaient d'ailleurs pris place dans la tribune du stade.

« Le football est un sport emblématique et populaire. C'est réjouissant que Vevey retrouve une place correspondant mieux à l'échelle de sa population », salue Laurent Ballif.

« Vu l'histoire du club, qui a milité en Ligue nationale A dans les années 80, et l'engouement populaire qu'il suscite, c'était le moment de retrouver la 1^{re} ligue », se réjouit William von Stockalper, le président du FC Vevey Sports 1899, qui ajoute que l'ossature de l'équipe actuelle sera conservée la saison prochaine à l'échelon supérieur.